

Journée mondiale contre le cancer : la Fondation Bergonié appelle aux dons

ÉCOSYSTÈME

LUNDI 03 FÉVRIER 2025

Par [Gaelle Richard](#)

La Fondation Bergonié appelle les entreprises de Nouvelle-Aquitaine à faire un don et devenir mécène. Crédit : Fondation Bergonié

Le 4 février marque la Journée mondiale contre le cancer. La Fondation Bergonié, qui soutient la recherche de l'Institut du même nom, seul centre régional de lutte contre le cancer du grand Sud-Ouest, se mobilise pour récolter des fonds et financer des projets innovants.

Depuis 2011, la Fondation Bergonié rassemble des fonds pour faire avancer la recherche et améliorer la prise en charge des patients. En cette Journée de lutte contre le cancer, elle [lance un appel aux dons](#). Cette année, elle met l'accent sur trois projets majeurs. Les fonds levés permettent de financer des innovations technologiques, le développement de nouvelles thérapies et de trouver des solutions pour favoriser la prise en charge globale des patients.

Trois projets sont prioritaires cette année.

1. Cancers du sein triple-négatifs : une avancée capitale. Les cancers du sein triple-négatifs représentent 15 % des cas et sont difficiles à traiter. L'Institut Bergonié a mis au point un test et un algorithme pour identifier les tumeurs porteuses de récepteurs aux androgènes fonctionnels. Objectif : administrer un traitement ciblé plus efficace.

2. Radiologie interventionnelle : un bond technologique. L'Institut Bergonié va acquérir une table de radiologie interventionnelle de pointe. Placée en bloc opératoire, elle améliorera la précision des interventions tout en réduisant l'exposition aux rayons X. Un équipement essentiel pour renforcer l'expertise de l'Institut.

3. Hypnose pour les jeunes patients. Depuis 2021, le programme Hypno-AJA aide les adolescents et jeunes adultes à mieux supporter douleurs et anxiétés liées aux traitements. Plus de 2.000 séances ont déjà été réalisées, et l'objectif est d'en proposer à encore plus de patients.

Chaque don compte pour faire avancer la recherche et améliorer les soins. En cette Journée mondiale contre le cancer, la Fondation Bergonié, par le truchement de sa directrice Marina Mas, rappelle l'importance de la solidarité pour mieux combattre la maladie. [L'appel aux dons](#) est lancé auprès des entreprises du territoire de Nouvelle-Aquitaine.

L'agenda

ÉCOSYSTÈME

04
SEPTEMBRE 2025

Rendez-vous le 4 septembre pour la grande soirée annuelle de ...

Le jeudi 4 septembre, au Palais des Congrès de Bordeaux, Placéco [...]

← 01 / 08 → [voir tout](#)

Vidéos

[Retour sur Forexpo 2025 : PEFC se réorganise avec PEFC Territoire](#)

Présent à Forexpo 2025, PEFC vient de créer une nouvelle structure nommée PEFC Territoire. Sa direction a été confiée à Guillaume Grigaut.

